

Hacienda reduce la meta del PIB a -3.9 %

SILVIA RODRÍGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Debido a que la coyuntura actual es más compleja que la que pudo anticiparse en septiembre de 2019, cuando se presentó el Paquete Económico 2020, la Secretaría de Hacienda ajustó su estimado de crecimiento para la economía nacional de un rango entre 1.5 y 2.5 por ciento a otro entre 0.1 por ciento y -3.9.

De acuerdo con el documento

Pre Criterios 2021, las perspectivas macroeconómicas en la presente coyuntura tienen un elevado nivel de incertidumbre ante la complejidad de la situación de la epidemia, lo que dificulta establecer un pronóstico puntual de crecimiento.

Además, Hacienda espera para este año un precio promedio de crudo en 24 dólares por barril, menor al aprobado por el Congreso en el Paquete Económico para este 2020, de 49 dólares.

Explicó que el precio está en línea con las condiciones económicas internacionales.

Aunado a esto, la reducción que se hizo a la calificación crediticia de la deuda soberana, de HR A- (G) a HR BBB+ (G) para largo plazo y de HR2 (G) a HR3 (G) para corto plazo, es probable que limite la posibilidad del gobierno federal de colocar deuda y podría generar una salida de capitales, señaló la agencia HR Ratings.

Respecto a la falta de apoyos fiscales por parte del gobierno federal para hacer frente al brote, HR Ratings explicó que México no está en igualdad de circunstancias con EU, pues éstos tienen la divisa que es la reserva del mundo y cuentan con mayor margen de maniobra. ■